

BOLETIN INFORMATIVO RHF

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

¿QUÉ MODELOS DE AUTOS CHOCOLATE SE PUEDEN REGULARIZAR TRAS NUEVO DECRETO EN 2023?

 Hace unos días se informó que habría una extensión de tiempo para poder hacer este trámite en varias partes del país.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

CANADÁ OFRECE TRABAJAR A MECÁNICOS DIÉSEL CON SUELDO DE 45,000 PESOS

• La vacante fue publicada por el gobierno en su portal de ofertas de trabajo

¿QUÉ MODELOS DE AUTOS CHOCOLATE SE PUEDEN REGULARIZAR TRAS NUEVO DECRETO EN 2023?

Después de que se decretó una extensión de tiempo para regularizar los autos chocolate en México durante este 2023, muchas personas están aprovechando esta oportunidad para realizar el trámite, no obstante, hay quienes todavía desconocen que modelos de vehículos entran en el programa, lo cual será aclarado a continuación. Tras el nuevo decreto establecido para la regularización de autos chocolate, cuya fecha límite es el próximo 31 de marzo, los modelos que aplican al trámite son del año 2017 o anteriores, que sean fabricados o ensamblados en México, Estados Unidos o Canadá. Sin embargo, no pueden ser deportivos, de lujo, eléctricos o blindados. Es importante señalar que no se pueden regularizar autos chocolate que tengan reporte de robo o estén relacionados con algún delito, además de que debe de cumplir con las normas vigentes de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT).



CANADÁ OFRECE TRABAJAR A MECÁNICOS DIÉSEL CON SUELDO DE 45,000 PESOS

El Portal de Empleo de la Unidad del Servicio Nacional del Empleo, en colaboración con la Secretaria del Trabajo y el gobierno de México, publicó una oferta laboral internacional como mecánico, específicamente en Canadá. La vacante cuenta con vigencia hasta el 31 de marzo del mismo año. El sueldo mensual neto que se ofrece por el puesto es de 45 mil pesos, aunque se especifica que el sueldo puede variar acorde al tipo de cambio. Para participar, es necesario ingresar a la página web del Portal de Empleo y seleccionar la opción "Postular". Una vez hecho esto, debes acudir a la oficina del Servicio Nacional de Empleo de tu localidad. El anuncio dice lo siguiente: Empresa líder en venta y renta de vehículos pesados en América del Norte ubicada en Canadá, busca mecánicos con un mínimo de 5 años de experiencia (comprobable con cartas laborales) y certificación en mecánica, para realizar diagnóstico y mantenimiento a su flota.



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

LLEGARÍAN ESTE AÑO A MÉXICO 25 NUEVAS MARCAS DE GASOLINERAS

 Todo parece ir a contracorriente de la llamada autosuficiencia energética

LLEGARÍAN ESTE AÑO A MÉXICO 25 NUEVAS MARCAS DE GASOLINERAS

Las gasolinas en México presentan oportunidades de negocio en almacenamiento, distribución y nuevas marcas de gasolineras para este 2023. El economista invitado por la Organización Nacional de Expendedores de Petróleos (Onexpo), Mario Govea Soria, vicepresidente en Operax Servicios y Consultoría, señaló que la política energética de la administración López Obrador parece que va en contracorriente de lo que sucede en el orden internacional de privilegiar a Petróleos Mexicanos (Pemex). El CEO de PetroIntelligence, Alejandro Montufar Helú, indicó que por la crisis del Covid y una pausa en las inversiones para las energías renovables se tienen inversiones en 460 refinerías en todo el mundo que entrarán en operación en el 2026. Especificó que 118 son nuevas y 342 son expansiones. Montúfar Helú agregó que durante el presente año se espera una introducción de 25 nuevas marcas de gasolineras a las 326 existentes diferentes a Pemex en el mercado nacional.





MALETERO CON SISTEMA DE APERTURA INTELIGENTE

En vehículos con este sistema, el conductor no necesita tocar la puerta del maletero para su apertura y/o cierre. Este tipo de maleteros, abarcan sistemas con sensores en la parte inferior de la defensa trasera, los cuales permiten mediante la aproximación del pie de la persona que lleva la llave electrónica, la apertura y cierre automático de la puerta del maletero.





INFORMACIÓN

GENERAL

VARIANTE DE COVID-19 'ORTRO': ESTO SABEMOS DEL VIRUS DETECTADO EN ESPAÑA Y REINO UNIDO

·La variante de COVID CH.1.1 fue nombrada 'Ortro' en honor a un perro de dos cabezas en la mitología griega.

SEXTA OLA DE COVID, LA MENOS LETAL EN MÉXICO; PROMEDIA DOS MUERTES POR DÍA

• La tasa de incidencia de casos acumulados es de 5 mil 646.6 por cada 100 mil habitantes.

VACUNACIÓN CONTRA COVID-19 PUEDE SER ANUAL EN EUROPA: EMA

 Agencia EMA consideró que la vacunación contra Covid-19 en Europa puede administrarse "una vez al año" y destacó la necesidad de refuerzos a la tercera edad.

VARIANTE DE COVID-19 'ORTRO': ESTO SABEMOS DEL VIRUS DETECTADO EN ESPAÑA Y REINO UNIDO

Ante la sexta ola de COVID-19 en México y el mundo, los científicos han detectado distintas variantes, algunas de las cuales han causado preocupación por la rápida propagación, como el caso de "Kraken"; Sin embargo, el Ministerio de Sanidad de España, detectó un sublinaje de ómicron que mantiene en alerta a los científicos de Inglaterra. Se trata de CH.1.1, también conocida como "Ortro", que actualmente representa la quinta parte de los casos de COVID en Inglaterra, y la cual fue detectada en noviembre de 2022, de acuerdo con reportes de Daily Mail. Aunque "Kraken" es actualmente la variante dominante en Inglaterra, los datos del Instituto Sanger, uno de los sitios de vigilancia más grandes del Reino Unido, encargado de analizar las cepas de COVID que circulan en ese país, han señalado que "Ortro", representó el 23.3 por ciento de todas las pruebas PCR analizadas al 7 de enero. La variante CH.1.1 de COVID fue nombrada "Ortro" haciendo referencia a un mítico perro de dos cabezas. En la mitología griega Ortro era el hijo de Equidna y Tifón, y hermano de Cerbero. Su primer dueño fue el titán Atlas y, posteriormente, fue entregado al gigante Gerión.



En el informe técnico semanal de covid-19, la Secretaría de Salud (Ssa) reportó 19 mil 863 casos nuevos de SARS-CoV-2 en el país y 174 decesos. La hospitalización se ubicó en 5 por ciento en camas generales y 2 por ciento con ventilador. Al corte de esta semana, la dependencia indicó que en México se tiene un acumulado de casos confirmados de covid-19 de 7 millones 410 mil 93 y 332 mil 653 fallecimientos. Los siete días anteriores fueron 7 millones 390 mil 230 contagios y 332 mil 479 muertes, lo cual indica que la tendencia sigue a la baja. Las 10 entidades con mayor número de infectados en lo que va de la pandemia son: Ciudad de México, estado de México, Nuevo León, Guanajuato, Jalisco, San Luis Potosí, Veracruz, Tabasco, Puebla y Sonora, que en conjunto conforman 64 por ciento de los registrados en el país.



RECOMENDACIÓN

En este momento, la situación epidemiológica "está mejorando constantemente" y los datos muestran una caída de nuevos contagios, hospitalizaciones y fallecimientos, sin embargo, es necesario que sigamos utilizando el cubrebocas como hábito de prevención.



VACUNACIÓN CONTRA COVID-19 PUEDE SER ANUAL EN EUROPA: EMA

La Agencia Europea de Medicamentos (EMA) consideró este jueves que la vacunación contra la Covid-19 puede administrarse "una vez al año" y alertó de que el virus "representa aún una carga significativa" para los sistemas de salud en Europa, sobre todo por la baja tasa de refuerzos en grupos vulnerables. La agencia "seguirá vigilando los datos emergentes durante los próximos meses para determinar los criterios más adecuados para la composición de las vacunas" que se usarán en el futuro contra la Covid-19, explicó hoy en conferencia de prensa el jefe de Estrategia de Vacunación de la EMA, Marco Cavaleri.





FUTBOL TIPS / PRODUCTO



PACHUCA VENCE A MAZATLÁN Y LO PONE A UNA DERROTA DEL PEOR INICIO DE LIGA MX

 Kevin Álvarez brilló con un doblete en el Kraken para que los Tuzos de Almada se adueñaran del subliderato.

Pachuca le propinó su sexta derrota del Clausura 2023 a Mazatlán FC al derrotarlo 2-3 en el Kraken con un doblete de Kevin Álvarez en partido de la Jornada 7 de la Liga MX. Los Cañoneros no levantan con Rubén Omar Romano, quien llegó como bombero tras la salida de Gabriel Caballero, y están a una derrota de igualar los peores inicios en la historia de la Liga MX. Solo Querétaro, en el Clausura 2019, y Dorados, en el Clausura 2016, han perdido siete partidos en las primeras siete jornadas de un torneo. Mazatlán tiene pendiente su duelo de la Jornada 1 contra León. Los Tuzos de Guillermo Almada abrieron el marcador al minuto 34 con una recuperación de pelota y un extraordinario pase filtrado de la 'Chofis' López para que Kevin Álvarez entrara por derecha al área y sacara un tiro raso y cruzado que venció a Nicolás Vikonis. Con el triunfo en el Kraken, Pachuca se adueñó del subliderato del Clausura 2023 con 16 puntos, a dos de Rayados y uno más que Tigres. Mazatlán sigue en el fondo sin unidades y con una diferencia de -12.



TIP ROSHFRANS.

Ем мото:

UN GUANTE PARA CADA ESTACIÓN

El calor suele ser un factor que nos invita a dejar los guantes en casa. Nada más alejado de la realidad, no debes descuidar tu seguridad en ningún momento del año, por eso, lo más recomendable es que lleves guantes para moto finos y ligeros también en verano. Por supuesto, tu comodidad es importante, por lo que opta por modelos con perforaciones que mejoren la ventilación en las manos en las épocas de mayor calor. Sin embargo, la importancia de los guantes se acentúa aún más en invierno, ya que las protecciones frente al frío, el viento, la lluvia y la nieve deben ser todavía mayores. Los guantes de invierno suelen ser más gordos y acolchados, con materiales aislantes e impermeables, con caña larga y ajustable, para que no entre el frío por las mangas. Recuerda esta regla: cuanto más material para proteger, mejor se hará frente al frío. Sin embargo, y en la otra cara de la moneda, ten en cuenta que el tacto del manillar y las manetas será mucho menor.





El Aceite Motonic® 4T JASO MA2/API SN SAE 10W-30 está especialmente diseñado para la protección de los componentes de motocicletas 4 tiempos de altos y medianos cilindrajes, mientras que el 20W-50 está diseñado para la protección de motocicletas de bajo cilindraje; ofreciendo una gran protección al motor, clutch húmedo y transmisión. El SAE 10W-30 está recomendado para motocicletas 4 tiempos mayores a 800 cc. El SAE 20W-50 está recomendado para motocicletas de 4 tiempos, menores a 300 cc. así como en aquellas que en su manual se indique la especificación JASO MA2 SAE 10W-30 o SAE 20W-50.

- Mejora el desempeño del aceite para lograr un rápido y eficiente acoplamiento del embrague.
- Maximiza la potencia gracias a su desempeño comprobado en las pruebas de fricción JASO MA2.
- Protege todo el sistema contra el desgaste gracias al perfecto balance de fósforo en su fórmula.
- Favorece el ahorro de combustible aún en condiciones severas de operación.